
Subject: M36 Soll ich es wagen?

Posted by [DennisHannover](#) on Sat, 28 Jan 2023 17:14:36 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo zusammen,

bitte um Einschätzung, Hatte tatsächlich vor 4 Jahren bereits hier im Forum nachgefragt.

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/m/140004/#msg_140004

Das Ganze hat sich etwas verschlechtert. Jetzt möchte ich den Schritt endlich wagen.

Würde ich es gern diesen Sommer angehen lassen. Hoffe, es ist realistisch und machbar.

* Alter: 36

* Aktueller Haarstatus : NW5

* Geplantes Budget: Bisher noch nicht relevant

* Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern): Mix

* Ausfallverlauf (schnell/langsam?): schleichend

* HA gestoppt?: Vermutlich nicht zu 100%

* Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation):

Minoxidil täglich abends.

* Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? Nein

* Ggf. vorangegangene Haartransplantationen (Jahr? Haarchirurg?): Nein

* Bevorzugte Behandlungsmethode (FUE/FUT?): FUE

* Sonstige Infos/Fragen: Anbei noch Bilder

Vielen Dank für jeden Tipp und Hinweis :)

File Attachments

1) [1_vorne.jpg](#), downloaded 810 times



2) [2_oben.jpg](#), downloaded 775 times



3) [3_oben.jpg](#), downloaded 633 times

